



PATRICK KUHLMANN

Patrick Kuhlmann, geboren 1991, ist Musiker und Hauskomponist am Theater Weyhe. Er kommt aus einer musikalisch interessierten Familie und begann bereits als Zehnjähriger Gitarre zu spielen.

Zusammen mit seinem Bruder Kevin spielt er seit 2009 als Sänger und Gitarrist in der Band des Weyher Theaters. Wirklich bekannt ist das Nachwuchstrio seit dem Stück "Cash" über den Country-Stars Johnny Cash am Weyher Theater. Einige Zeit spielte die Band unter dem Namen „The Breaking News“ auch bei auswärtigen Gigs.

Neben seiner Tätigkeit als Musiker, arbeitet er am Weyher Theater als Komponist. Für die von Frank Pinkus geschriebenen Fassungen der Märchen „Aschenputtel“ und „Die Schöne und das Biest“ schrieb er eigens die Musik.

Kuhlmann studiert Wirtschaftsingenieurwesen an der Universität Bremen.